

Infoblatt Simpson Protocol

Wir haben einen bewussten und einen unbewussten Verstand. Diese werden auch Bewusstsein bzw. Unterbewusstsein genannt.

Dein Bewusstsein ist ihr kritischer oder rationaler Verstand, der es ihnen ermöglicht, logisch-rationale Ja- oder Nein-Entscheidungen zu treffen und die Verantwortung für die Dinge zu übernehmen, deren Sie sich bewusst sind.

Das Unterbewusstsein ist der Bereich der Psyche, der dem Bewusstsein nicht zugänglich sind. In ihm sind alle Erfahrungen, von der Zeit im Mutterleib bis zum jetzigen Zeitpunkt, wo Sie diese Zeilen lesen, gespeichert. Ihr Unterbewusstsein greift jeden Tag millionenfach auf diese Datenbank zu und steuert ihr Verhalten, ihre Gedanken und Emotionen. Diese Reaktionen erfolgen ganz automatisch, und Sie verstehen manchmal nicht warum Sie auf eine bestimmte Art und Weise reagieren. Übrigens 95% unserer Identität werden von unserem Unterbewusstsein gesteuert, während unser Bewusstsein nur 5% ausmacht.

Sie wissen nun über ihr Bewusstsein und ihr Unterbewusstsein Bescheid, aber noch nicht über ihr Überbewusstsein. Das Überbewusstsein hat die Möglichkeit auf alle Bereiche unseres Geistes zuzugreifen. Es ist so etwas wie unsere Intuition, unser Bauchgefühl oder unsere innere Weisheit, die alles weiß und uns nur zu unserem höchsten Wohle dient.

In unseren Sitzungen werden Sie die Kraft ihres eigenen Geistes nutzen, um ihre Probleme zu lösen. Ganz gleich, auf welcher Ebene Sie an einem Thema festhalten, sei es körperlich, emotional, mental oder spirituell. Ihr Geist wird es für Sie lösen. Ganz gleich, welches Motiv oder welchen Grund ihr Geist, ihre Psyche für das

unerwünschte Verhalten/Problem gehabt haben mag. Ihr Geist wird es für Sie lösen. Alles, was Sie tun müssen, ist ihrem Geist zu erlauben, es zu tun.

Ich werde Sie in die Hypnose führen. Ich muss ihnen nicht beibringen, wie man das macht, denn ihr Geist geht bereits mehrmals am Tag in Trance. Jedes Mal, wenn Sie zum Beispiel ihre Vorstellungskraft nutzen, jedes Mal, wenn Sie träumen, jedes Mal, wenn Sie etwas tun, ohne nachzudenken - dann sind Sie in einem Trancezustand. Es ist ein ganz natürlicher Zustand. Der einzige Unterschied in der Hypnose ist, dass die Tiefe der Trance eine andere, eine tiefere ist und dass wir hier gezielt etwas für Sie erreichen können.

Auf einer bestimmten Ebene der Hypnose werde ich ihr Überbewusstsein bitten, einen Arm auf dieser Ebene zu halten und dem Rest ihres Körpers zu erlauben, viel tiefer in die Hypnose zu gehen. Wir werden dann an der Hand dieses Arms Fingersignale installieren, so dass sich ihr bewusster Verstand nicht durch Sprechen in den Prozess einmischen kann. Er kann dann agieren wie ein Zuschauer bei einem Fußballspiel. Er sieht und hört alles und bekommt alles mit, wird sich aber nicht in das Geschehen einmischen. Die Fingersignale sind ganz einfach. Ein Finger wird für ein „Ja“ und ein Finger wird für ein „Nein“ stehen. Auf diese Art und Weise kann ich ganz leicht mit ihrem Geist, ihrem Überbewusstsein kommunizieren, während Sie sich in einer tiefen und erholsamen Hypnose befinden.

Dann werden wir ihr Überbewusstsein bitten, auf die Datenbank des Unterbewusstseins und alle anderen Ebenen zuzugreifen, um alle Informationen zu erhalten, die es braucht, um die Arbeit zu erledigen, für die Sie zu mir gekommen bist. Von diesem Zeitpunkt an werde ich ihrem Überbewusstsein viele Fragen stellen, und ihr Überbewusstsein wird mit einem Fingersignal antworten. Abhängig v

von der Antwort bitte ich dann ihr Überbewusstsein, die für Sie notwendige Veränderungsarbeit zu tun.

Ich benutze das Simpson Protocol als Hypnoseverfahren, weil es sehr effizient ist, um Menschen bei der Lösung ihrer Probleme zu helfen. Es erlaubt uns, nichts unversucht zu lassen, damit ihre Probleme auf allen Ebenen, mental, emotional, körperlich oder spirituell vollständig gelöst werden, unabhängig davon, wo sie in ihrem System aus Körper, Geist und Seele gespeichert sind. Und das wird erreicht, während Sie sich in einer angenehmen, entspannten Hypnose befinden, so dass Sie ihre eigenen geistigen Ressourcen für die Bewertung und die innere Veränderungsarbeit einsetzen können. Dies ist eine sanfte, einfache und vor allem ganzheitliche Methode, um präzise und nachhaltige Veränderungen herbeizuführen. Das Simpson Protocol ist absolut klientenzentriert, was Sie stärkt und befähigt die von ihnen gewünschten Veränderungen herbei zu führen.